



## ◆2学期を振り返って

新型コロナの対応に追われた2学期でした。夏休み明けは緊急事態宣言中のため、登校時に正門で検温をする状況で、感染拡大への危機感をもちながら2学期が始まりました。それから、地域の感染レベルが下がり、運動会を筆頭に、5年野外教育活動や遠足、校外学習等の学校行事や、日常の学校教育活動を実施することができて安心しているところです。やはり、行事をとおして、友だちと一緒に感動した本物の体験は、学校生活を豊かにすることを改めて実感しています。

今年の冬休みは、例年より長い17日間になります。子どもたちが安全に過ごして、第3学期の始業式に元気に登校してくるのを待っています。

令和4年の幕開けが、新たな気持ちで迎えられよう願っています。それでは、よいお年をお迎えください。（6年修学旅行が無事に実施できますように…）

校長 和田修二

## オンライン授業を試行しました



12月20日（月）5校時に、3～6年生児童を対象とした「オンライン授業の試行」を実施しました。

これは、感染症や災害等の非常時において、一定の期間児童がやむを得ず学校に登校できない場合などを想定し、可能な対応策として試行したものです。

方法は1人1台タブレット（iPad）を持ち帰り、家庭と学校を同時双方向型のウェブ会議システム（Google Meet）で接続し、児童は家庭から教室の先生の授業にオンラインで参加しました。

今回はこれまでのオンライン接続のみならず、『授業』を実施しました。オンライン授業では、児童とのコミュニケーションに関して、いくつかの課題が抽出できましたので、次回の試行では改善策を講じて、さらに円滑に実施したいと考えています。



## ビオトープが完成しました

3年生が総合的な学習の時間において取り組んでいる「生き物たくさんプロジェクト」の一環として、学校の正門近くにある池を「ビオトープ」として再生してくれました。子どもたちが、ビオトープを作るために必要な材料や生き物などを調べ、自分たちの力で完成させてくれました。

完成式では、メダカの放流が行われました。これを契機に、今泉小学校のみんなが生き物や自然に関心を持ち、憩いの場になることを願っています。

本校に来校される際には、ぜひご覧になって心を癒してください。



## ゲストティーチャーのご協力に感謝！

学校教育活動は、ゲストティーチャーとして、地域の方や外部機関の講師など、多くの方々にご協力いただき、支えられています。これからも、地域社会や学校外の関係団体等の人々と連携を深め、ともに子どもたちを育てていきたいと思っています。



↑ 3年消防署(西分署)見学



↑ 4年ふくし教室



↑ 5年しめ縄づくり



↑ 3年なるほど体験出前教室

## 3年2組担任 久光由美先生 が退職されます

3年2組の学級担任をしている 久光由美 教諭が、自己都合により2学期をもちまして退職することとなりました。3学期から3年2組の学級担任は 村川静保 総括教諭（現教務担当）に変更いたします。

### ～ 久光先生からのメッセージ ～

私はこの 12 月で退職し、家庭の事情で福島県に行くことになりました。今泉小では6年9か月という大変長い間お世話になりました。これまで担任した児童のみなさんが明るく声をかけてくれたり、元気に挨拶してくれたりすることがとてもうれしかったです。私にとって、この学校の経験は、とても幸せなものであり、大切な宝物になりました。今泉小学校の益々のご発展とみなさまのご多幸をお祈り申し上げます。

## 1月の主な学校行事

詳しくは学年だよりをご確認ください

日	曜	行 事	日	曜	行 事
11	火	第3学期始業式 (13日まで全学年4校時限)	21	金	学校公開日③・書き初め展(13:30~16:00)
13	木	6年修学旅行保護者説明会(16:00)	25	火	全学年4校時限(研究会のため) ※4年4組、5年3組は公開授業のため5校時限
14	金	給食開始	26	水	4年移動プラネタリウム
19	水	学校公開日①・書き初め展(13:30~16:00)	28	金	新入学児童保護者説明会(受付9:20)
20	木	学校公開日②・書き初め展(13:30~16:00) 5年わくわくエコスクール	31	月	なわとび大会(4~6年)

### ■児童数(支援級含む:令和3年12月1日現在)

1学年		2学年		3学年		4学年		5学年		6学年		合計		
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	計
78	74	59	67	69	60	53	75	63	54	66	52	388	382	770